

# Piglet Llega a su Hogar

Como un cachorro rosado ciego y sordo encuentra su familia.

Por Melissa Shapiro DVM

Ilustrado por Ellie Snowdon

P1

Algo grande está a punto de pasar.

Susie y el resto de los perros podían sentirlo en su piel.

P2

Esa mañana, mamá reunió los perritos antes de irse para un evento de adopción de perros. Antes de salir por la puerta, les dijo que un nuevo amigo vendría pronto a formar parte de la familia.

P3

Quien podría ser.....?

Espero que sea un perro pequeño, como yo....

O un perro grande, como yo.....

¡O un perrito que le guste saltar, como a mí!

P4

Yo siempre he querido otro hermano.

¡Me encantaría tener un hermano u otra hermana!

P5

Susie, quien era la mayor y la más sabia, ladro para poner orden. “Quien sea que mamá traiga a la casa, le daremos la bienvenida con las patas.....(open paws) Ella

aconsejo al grupo. “Porque somos una familia”. “Y en nuestra familia siempre hay espacio para uno más”.

P6

¡Y también vigilaremos por las ardillitas listadas!

Las ardillitas listadas son lindas, pero ellas piensan que son más rápidas que nosotros.

¡Eso no es así!

¿Espera, alguien hablo de comida?

P7

DE REPENTE

Los perritos escucharon la puerta trasera abriéndose.

Entonces ellos escucharon.....

Squeeeee!

Squeeeee!

P8

Squeeeee!

Squeeeee!

Squeeeeeeee!

¿Quién -o qué- estaba haciendo ese ruido tan alarmante?

P9

Mama irrumpió en la cocina cargando una pequeña, pequeñísima jaula.

P10

Y dentro de la jaula estaba .....

P11

¡Una pequeña, pequeñísima criatura rosada!

P12

HUH?

¿Es un ratón?

¿Es un conejito?

¿Dónde está su pelaje?

Podía jurar que es un cerdito...

La nueva criatura no era un ratón, o un conejito. Él era un cachorro rosado. El grupo de perritos se reunieron alrededor del recién llegado, pero sus gritos eran tan fuertes que era difícil pensar.

P13

“Díganle hola a Piglet” mamá anunció.

Ella les dijo que el nuevo cachorro era sordo y ciego. Él no podía ni oír ni ver nada.

¡Nunca he visto un perro rosado!

P14

¿Dónde estoy?

Piglet se preguntaba. Él no estaba acostumbrado a ser parte de una familia.

En el refugio había estado solo y se sentía solo y asustado.

Era difícil sacudirse esos pensamientos.

P15

Piglet estaba tan asustado que se pasó el día entero en su jaula acurrucado como una pequeña bola rosada.

Discúlpame que me burle de tu piel.

Todo el día, cada perro trato de ayudarlo a su propia manera. Pero Piglet solo continuó llorando.

P16

Él no podía ver o escuchar lo que le estaban diciendo. Pero él podía oler todos los perros alrededor de él.

El rosado es mi color favorito

¿Podría el confiar en ellos?

P17

Esa noche, mamá puso a Piglet en una nueva cama solo para él. Era suave y calientita, pero él todavía estaba asustado.

Escuchando al pequeño cachorro llorar, Susie se levantó de su propio lugar junto a la chimenea y se acurruco junto a él.

P18

Aunque Piglet no podía verla, el sintió el calor de Susie, su pelaje suave y se sintió seguro.

Él deseó que esta sensación pudiera durar para siempre.

P19

Poco a poco, con el pasar de los días, comenzó a suceder.

Cada vez que Piglet se sentía solo, Susie lo acariciaba con su hocico.

Cada vez que él se sentía, juguetón

Zoey le traía su juguete favorito de tira y afloja.

Y cada vez que se sentía hambriento,

Gina le pasaba extra golosinas de las de ella.

P20

Mamá hasta le estaba también enseñando como subir las escaleras.

**Era muy difícil.**

Pero quizás algún día Piglet pueda hacerlo por sí mismo.

P21

A medida que él se iba acostumbrando a su nuevo hogar, Piglet descubrió que él podía hacer todo tipo de cosas.

El usaba su nariz para encontrar el camino hacia su plato de comida.

Y sus patas para encontrar un lugar suave para tomar la siesta.

P22

No tardó mucho en unirse al grupo para las caminatas diarias alrededor del bloque.

Olfateando el aire, el trotaba hasta encontrar los árboles de roble grandes ... pasaba el cotorreo de las ardillas ..... la playa arenosa y de nuevo de regreso a casa.

P23

Un día, antes de que salieran, Susie le dijo al grupo.  
“ Esperemos a Piglet!”

P24

En el jardín trasero todos los siete perros jugaron a ‘corre que te alcanzo’, a ‘revolcarse en el pasto’, y ‘perseguir tu cola’. Fue muy divertido jugar todos juntos al aire libre en ese hermoso día.

P25

Pero las nubes oscuras empezaron a llegar, cubriendo el cielo. ¡Era una tormenta!  
Un fuerte retumbar de trueno y un relámpago de luz llenaron el aire con temor.

¡Ayuda!

¡Me tengo que esconder!

P26

¡Que alguien nos salve!

¡Quiero vivir!

P27

Piglet olfateo el aire.

A pesar de que no podía escuchar el trueno o ver el relámpago,

Él podía oler la tormenta y sentir como el viento se estaba haciendo más fuerte.

Zoey se acercó y se quedó con Piglet, temblando de miedo.

P28

En cuanto la lluvia empezó a caer los otros perros estaban aún más atemorizados.

Piglet sabía que ellos estaban asustados. Él tenía que ayudar a sus nuevos hermanos y hermanas.

P29

Primero

El ladró para llamar la atención de cada uno.

Luego los empujo en una línea...

Y con su nariz en alto, él los guio a la piedra del comienzo de las escalas.

P30

Él toco las escalas con su nariz como mamá le había enseñado y....

P31/32

subieron

y

subieron

hasta.....

P33

! que alcanzaron el último escalón!

Piglet estaba tan orgulloso de sí mismo que hizo un baile de celebración en círculos, y los perros le dieron a toquecitos de agradecimiento.

¡Gracias a Piglet!

¡Piglet nos salvó!

¡Lo hicimos!

P34

Uno por uno los perritos entraron a la seguridad de su casa.

P35

Adentro, Piglet sonrió mientras se acurrucaba con Susie y el resto de los perritos, Sus corazones palpitaban juntos en unisón. Él se sentía calentito y seguro y amado.

P36

Al fin él supo cómo se sentía ser parte de una familia. Este era su hogar.

## La historia detrás de la historia

Piglet es un dachshund chihuahua mezclado sordo y ciego que fue rescatado de una situación de hacinamiento en Georgia. Mi esposo y yo nos comprometimos a cuidarlo mientras sus rescatistas buscaban un hogar para él, entonces el 4 de marzo del 2017, el pequeño cachorro rosado viajo desde Georgia a un evento de adopción en Milford Connecticut. ¡Él pesaba solo una libra - más o menos el peso de una mascota rata- y era ROSADO! Él no podía ver ni oír, lo que seguramente lo hacía sentir muy asustado y solitario.

Cuando llegue a la tienda de animales, me sentía un poco nerviosa y muy excitada. Pude escuchar a Piglet inmediatamente, y cuando volteé a mi izquierda, lo vi sentado en una jaula solo, su nariz apuntando hacia arriba, llorando a todo pulmón. Fue una imagen muy desgarradora. Corrí hacia él, lo cargue esperando que se calmara, pero sus gritos continuaron mientras lo envolví en una cobija y lo lleve afuera de la tienda hacia mi carro.

Su nombre original era Bart, pero él parecía más un bebe cerdito así que su nuevo papá le cambio el nombre por Piglet. Piglet supo enseguida que su hogar de crianza iba a ser su hogar para siempre, y que él se iba a quedar ahí. ¡Solo tomo un poco más de tiempo para todos nosotros descubrir esto! Nosotros lo abrazamos, le enseñamos señales de toque y nos aseguramos de que él supiera que podía contar con nosotros para consolarlo cuando él se sintiera asustado.

Piglet se volvió más seguro de sí mismo a medida que se acostumbraba a sus rutinas de acurrucarse en los brazos de su papa favorito; jugar con los otros perros de la familia; hacer caminatas por la playa; ir a visitas domiciliarias conmigo; su mama veterinaria; y visitar el hospital de animales para recibir besos y golosinas de sus **BFFs** (mejores amigos para siempre). Piglet usa sus sentidos del olfato, tacto, del gusto, y amor para involucrarse y ser parte de su familia, su ambiente y su vida activa.

### **Piglet vive con otros seis perros rescatados**

**Susie** es un terrier mixto gris que fue rescatada de un refugio en Tennessee. Ella es apacible y amable con Piglet y los otros perros.

**Gina** es una perra más que todo borde Collie mezclada con pastor australiano también rescatada de Georgia. Ella es sorda en su oído izquierdo. Gina es mucho más grande que Piglet, pero ella es cuidadosa y considerada cuando juega con él.

**Dean** es un labrador negro mezclado rescatado de Arkansas. Annie and Susie absolutamente lo adoran. Él es muy cuidadoso y comprensivo con el tamaño de Piglet y su necesidad de estar a cargo.

**Annie** es una pequeña terrier amarilla rescatada de un refugio en California. Ella es dulce y tímida. A ella le encanta salir a caminar y jugar con los otros perros.

**Evie** es una pequeña poodle blanca mezclada rescatada del mismo refugio que Annie. Ella participa en visitas a las escuelas y viaja con Zoey y Piglet.

**Zoey** es una Chihuahua Yorkie café mezclada rescatada de Arkansas. Zoey es la numero uno de Piglet cuando quiere jugar brusco. Ellos son del mismo tamaño y misma energía. Zoey sabe muy bien que Piglet no puede ver, entonces ella pellizca suavemente y toca sus patas durante el juego brusco para tener su atención cuando no puede encontrar los otros perros.

Susie, Gina, Dean, Annie, Evie, Zoey y el pequeño Piglet disfrutan jugando juntos, haciendo trucos juntos, tomando sientas juntos y viajando en el carro juntos. Ellos son un grupo de aceptación, y ellos saben que son muy afortunados de haber encontrado una familia amorosa. Nosotros los llamamos 'la Manada de Aceptación de Piglet'. Juntos ellos animan a otros para cuidar y adoptar perros rescatados que todavía están buscando un hogar para siempre.

Piglet toma sus desafíos con una actitud positiva a pesar de sus limitaciones. Esto se llama tener una Mentalidad como Piglet (Piglet Mindset). Nuestra Mentalidad como Piglet es un programa educativo de difusión que alcanza a estudiantes en los Estados Unidos y alrededor del mundo. El programa usa a Piglet y su manada de Inclusión, además de nuestros materiales educativos en-línea para enseñar como desarrollar una mentalidad positiva, aceptación, inclusión, empatía y bondad. Nosotros ofrecemos visitas virtuales y en persona en las escuelas para expandir nuestro programa. Nuestros esfuerzos están respaldados a través de nuestra organización sin ánimo de lucro Piglet International Inc.

Piglet también atiende conferencias veterinarias y de la sociedad protectora de animales, eventos para recaudar fondos, y vendemos calcomanías, camisetas y etiquetas magnéticas para recoger dinero para ayudar a grupos de rescate que ayudan a mascotas con discapacidades. Piglet es un pequeño y feliz perro con una Mentalidad positiva como Piglet.

Estoy muy agradecida de que Warren y yo decidimos cuidar y adoptar a nuestro pequeño cachorro rosado. Nunca hubiera podido imaginar el impacto que un perro rosado ciego y sordo pudiera tener en el mundo. Me siento muy feliz de poder ser su admiradora número uno y apoyarlo mientras el sigue inspirando, motivando y ayudando a niños y adultos a afrontar sus propios desafíos con una Mentalidad Positiva como Piglet.

Para más información sobre la historia de Piglet, su programa educacional de divulgación Mentalidad como Piglet y su organización sin ánimo de lucro visite su página de internet, [PigletMindset.org](http://PigletMindset.org)

Outreach- difusión

Pack- manada

Piglet Mindset – Mentalidad como Piglet

Inclusion- inclusión

Treats- golosinas

Señales de toque= tap signals